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202２ ３．１０ 

発行 城東中生徒会本部 

2 月 28 日に全国城東中サミットが行われました！今までだったら難しかった交流が、タブレットを利用し

て行えるようになったことは新鮮ですね。今回、太田市立城東中からは生徒会本部役員の石野さん、清水さ

ん、澁谷さん、高山さん、田中さん、堀川さんが参加しました。2 回目もあるかも知れないので、興味がある

人は言って下さいね！！ 

石野さん 

今日の城東中サミットはとても楽しかったし、初めて知ることも多かったので勉強になりました。自

分が話すときすごく緊張して途中で噛んでしまったのが心残りです。 同じ城東中学校でも、その県に

よって学校の目標？とかそういうのが全然違ったので、「こういうのもあるんだ〜」と思いました。こ

れからの活動の参考にしていけたらいいなと思います。あと、タブレットを使った学習がかなり進ん

でいた学校があったので驚きました。 地域紹介では、すごく魅力的な場所や食べ物がたくさんありま

した。いつか実際に行ってみたいです。 城東中サミットに参加できてよかったです！第２回も楽しみ

にしてます。 

清水さん 

たくさんの学校と交流ができて楽しかったです！ あいさつ運動、ボランティア、黙々清掃、などを行

っている学校が多かった気がします。 今日の活動を生かして、良いところは今後の活動に取り入れて

行きたいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎今回の参加校 

 

澁谷さん 

今日のサミットはとてもいい経験になりました、 正直、みんなどんな感じで来るのかなとどきどきし

ましたがみんなでワイワイしていてどの学校もいいところだなと思いました。学校紹介ではそれぞれ

地域の特色を生かした行事をしていたり、部活ではボランティア部などがありすごいなと思いました、

生徒会の活動でもいずれ挨拶活動などを取り入れたりするのもありかなと思いました。 地域の特色で

は各地方の偉人や観光スポットをしれて、行ってみたくなりました。やはり美味しそうなものがたく

さんありました。 こんな経験ができて良かったです。第二回も期待してます！ 

常見さん 

みなさんお疲れ様でした！パワポに負けない立派な発表でした！！学校が違えば校風も様々でした

ね！今後に向けて参考になりそうなのもありました。「ただやって楽しかった、へぇ〜こんなことやっ

てるんだ」ではなく、「太田城東で取り入れるならこうすれば実現できそうだ」といった視点で生かし

ていきたいですね〜。 

高山さん 

今日のサミットはとても楽しかったです。 十人十色以上あり、気づきがありました。 その地域のこ

とについても紹介があったので、魅力的だなと思いました。 学校によって、取り組んでいることが同

じところ、違うところがあり、ぜひ真似してみたいと思いました。 テンションの高く、接しやすい学

校が多かったので、城東中サミットを通して、その学校の心持ち（？）がわかってよかったです。 静

岡県の司会進行がとても良くて、真似したいところだなと思いました。 第二回が楽しみです！ 

田中さん 

城東サミットは全然知らない地域との交流ができてたのしかったです。 他の城東中の紹介ではたくさ

んの地域の良いところがあって行ってみたいと思いました。 他にもそれぞれの学校ごとのいい活動は

とても参考になりました。 第二回も私たちの代にできたらいいです!!楽しみにしています。 

東北 

秋田市立城東中学校、 

盛岡市立城東中学校（岩手県） 

 

関東 

太田市立城東中学校 

佐野市立城東中学校（栃木県） 

 

中部 

犬山市立城東中学校（愛知県） 

掛川市立城東中学校（静岡県） 

上越市立城東中学校（新潟県） 

 

中国・四国 

宇和島市立城東中学校（愛媛県） 

高知市立城東中学校、 

徳島市立城東中学校 

福山市立城東中学校（広島県） 

 

九州・沖縄 

大分市立城東中学校、 

佐賀市立城東中学校 

宮古島市立城東中学校（沖縄県） 

 


